

Musique et solidarité

Les élèves Cham jouent pour l'Unicef

Vingt-deux élèves de Cham (Classes à horaires aménagés musique) du collège Condorcet donneront le 16 mars prochain à Paris un concert en faveur de l'Unicef au côté de l'orchestre philharmonique de Radio France.



Répétitions au conservatoire, répétitions à la salle Pleyel à Paris. Depuis un mois, 22 élèves de CHAM et anciens élèves révisent *L'oiseau de feu* de Stravinsky. Vendredi 16 mars, c'est avec l'orchestre philharmonique de Radio France qu'ils donneront un concert en faveur de l'UNICEF sous la baguette du maestro Myung-Whun Chung lui-même représentant de cette organisation internationale.

Les concerts de l'orchestre, en résidence salle Pleyel, sont diffusés sur France Musique et les chaînes de l'Union européenne de radiodiffusion. L'orchestre est aussi le partenaire de France Télévisions et du site internet ArteLiveWeb.com.

Une section ouverte depuis 2007

L'option CHAM du collège Condorcet permet aux élèves de suivre un enseignement spécialisé et renforcé en musique en partenariat avec le conservatoire agréé de musique et de danse de Dourdan. Cours de solfège, d'instrument et d'orchestre sont assurés par le conservatoire municipal de musique et de danse, les cours d'histoire de la musique et de formation vocale sont assurés au collège par M. Pierre ZEVORT et Mme LEFEBVRE. C'est l'ensemble des élèves du collège qui bénéficient de cette culture artistique, axe du projet d'établissement, en assistant chaque année à un ou deux concerts.

L'opéra *La Hire et la Tique*, le cabaret *La boîte de Paon d'Or* avec les élèves de l'option arts du spectacle, l'*Hymne à la joie* chanté le 1^{er} décembre dernier à la salle Pleyel, autant de spectacles et projets auxquels les élèves CHAM participent.

Pour voir les réalisations des classes CHAM, consultez le site Internet du collège Condorcet : www.clg-condorcet.ac-versailles.fr et le site jeune public de l'orchestre philharmonique de Radio France : www.zykphil.fr.



Angelo SCHITO

directeur du Conservatoire municipal de musique et de danse.

« 150 élèves dans une salle majestueuse et pas un bruit, c'est impressionnant. *L'oiseau de feu* est une partition très difficile à jouer. Nous préparons les élèves à partir d'un répertoire simplifié transmis par le service ressources pédagogiques de Radio France. Ce partenariat est reconduit depuis 2 ans à l'initiative de Pierre ZEVORT. D'autres projets ont été montés. Les élèves et pas uniquement ceux qui suivent l'option CHAM viennent assister tout au long de l'année aux concerts. C'est l'accès de la musique à tous »